

Les disciples d'Emmaüs



Sur le chemin où ils s'en allaient, tout tristes, deux hommes ont rencontré Jésus, le Ressuscité. Ils ont accepté d'écouter sa Parole, ils ont laissé leur cœur s'ouvrir, ils ont partagé le repas... et leur vie s'est trouvée changée, l'espérance les a poussés à nouveau sur la route, pour témoigner de leur rencontre....

C'est notre histoire aussi, l'histoire de celui qui décide, un jour, de laisser le Christ Vivant le rejoindre dans son obscurité. Jésus t'invite à son repas, laisse-le te transformer dans l'amour !

A la messe, nous vivons le chemin d'Emmaüs.

La messe est une parole et un repas partagés.

Les chrétiens **se rassemblent**, ils demandent pardon pour leur péché puis chantent la gloire de Dieu. Ils **écoutent la Parole** et se la font expliquer. Ils disent leur foi et prient pour leurs frères en difficulté. Ils **remercient Dieu** dans une grande prière (la prière eucharistique) puis le prêtre, par la puissance de l'Esprit Saint, rend présent le sacrifice de Jésus en reprenant les paroles de son dernier repas. Ils prient pour l'église, pour tous les hommes, vivants et morts.

Ils **partagent** : le Notre Père, enseigné par Jésus, puis sa Paix, puis son Corps, pour être vraiment unis à lui.

Enfin ils **sont envoyés**, pour devenir témoins de cette joie d'être chrétien.



t'



k'



, 7



v



.

